



## **Le métropolite Hilarion a rencontré à Londres l'archevêque catholique de Westminster, Vincent Nichols**

Le 24 septembre 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré l'archevêque de Westminster, Vincent Nichols (Église catholique romaine), dans le cadre de sa visite de travail à Londres. Un entretien a eu lieu, sur les relations orthodoxes-catholiques, la situation des religions dans la société actuelle, les perspectives d'échange d'étudiants des établissements d'enseignement de théologie.

Le président du DREE a informé l'archevêque Vincent Nichols de l'état actuel du dialogue orthodoxe-catholique, de la situation de l'Église en Russie, des relations de l'Église et de l'état dans l'espace post-soviétique. L'archevêque de Westminster a parlé à son hôte des initiatives prises par l'Église catholique romaine en Angleterre, de ses projets caritatifs, de ses objectifs prioritaires et des difficultés traversées par l'Église dans une société séculariste.

Les interlocuteurs se sont plus longuement penchés sur la situation de crise en Syrie. Le métropolite Hilarion a raconté au chef du diocèse catholique de Londres quelles initiatives avait pris l'Église orthodoxe russe pour surmonter la crise syrienne. Il lui a parlé de la coopération des leaders des différentes Églises chrétiennes dans ce domaine.

L'archevêque Elisée de Souroge prenait également part à l'entretien, ainsi que le hiéromoine Ioann (Kopeïkine), assistant du président du DREE, le père Alexandre Vassioutine, du DREE et l'archidiacre Dimitri Nedostoupenko, de la cathédrale russe de la Dormition de Londres.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52236/>